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活躍が期待されます

学習しました

標茶陸上スポーツ少年団のみなさ
んが北海道小学校陸上競技大会釧

路地方予選会で入賞し本戦への出場を決め、そ
の報告と決意表明に役場を訪れました。

標茶柔道スポーツ少年団のみなさ
んがマルちゃん杯少年柔道大会北

海道大会の釧路地区予選で入賞し、千歳市で開
かれる本戦への出場を決め、その報告と決意表
明に役場を訪れました。

釧路地区中体連で好成績をおさめ、
全道大会出場を決めた標茶中学校

の陸上部・卓球部・柔道部と阿歴内中学校の陸
上部・卓球部のみなさんが役場を訪れ、それぞ
れ大会に向けて決意表明を行いました。

7/2

7/12

7/15

釧路人権擁護委員協議会が虹別小学
校で「こども人権教室」を開きました。

ビデオを鑑賞したり、人権かるたをしながら「思
いやりの心」を学びました。

職業講話「町長の仕事」が虹別中学校
で開かれました。講師役の池田町長か

ら説明を受け、自分たちの暮らしと行政の関わり
について学習しました。

学校行事の一環として、中御卒別小
学校で地域の方々と一緒に、焼いた

炭の袋詰めを行いました。この炭は、児童たちが
６月下旬に焼き窯にナラの木を入れ、その間ずっ
と火を絶やさないで燃やし続けてきたものです。

6/24

6/30

7/13
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　　交通安全を呼びかけました

ありがとうございます輝いています！標茶高校

国際ソロプチミストしべちゃ（三本
智恵子会長）の７名が役場を訪れ、

町に100万円を寄付してくださいました。
三本会長は「多くの方に支えられ、活動を続け
てきました。会としては会員の減少により、６
月末に解散しましたが、設立10周年を記念し、
この間の活動による収益金を子どもの健全育成
のために役立ててほしい」と話してくださいま
した。

沢田建設株式会社（釧路市）のみ
なさんが、地域貢献活動としてコッ

タロ展望台から二本松付近の道道の清掃活動を
してくださいました。同社は、湿原周辺の４カ
所の清掃活動を年に２回実施しており、代表者
は「大切な自然が失われないよう活動していき
たい」と話してくださいました。

7/6

7/3

高齢者学級たんちょう大学主催の「交通安全教室」が役場前で行
われました。この教室にはたんちょう大学の学生と標茶小学校の
児童が参加し、スピードダウンとシートベルトの着用を運転者に
呼びかけました。

6/25

提
供　

釧
路
新
聞
社

札幌で開催された北海道農業
高校生ガーデニングコンテス

トで標茶高校が奨励賞を受賞しました。豊かな
草原と、釧路川をイメージした花壇を作成し、
多くの来場者の目を楽しませました。

6/26〜7/4

２日間にかけて行われたＳ高
祭。１日目のアトラクション

はあいにくの雨により体育館に場所をかえて行
われましたが、元気あふれる演技に会場からは
歓声が上がっていました。

7/10〜11


